

## FOOTBALL PROVINCIAL

# « L'équipe peut se maintenir »

## P2A – Estaimbourg est 15<sup>e</sup> avec 12 points

**Habitué à la colonne de gauche depuis quelques années en P2, Estaimbourg connaît des difficultés cette saison. Après 18 journées, l'équipe est avant-dernière et ne parvient pas à sortir de cette spirale négative. Toutefois, le club n'est pas encore trop inquiet et croit au sauvetage.**

L'équipe A de l'AC Estaimbourg commence doucement à inquiéter. Dans le bas de tableau depuis l'entame du championnat, la formation de Greg Beukenne a débuté 2014 avec deux défaites. « C'est clairement une déception », confie Greg Beukenne, le coach. « Pourtant, nous sommes toujours bons dans le jeu. En fait, nous faisons bonne figure jusqu'aux 18 mètres. Ensuite, nos carences offensives se font sacrément ressentir. Nous n'avons pas de tueur. À l'inverse, pour une formation avant-dernière, nous n'encaissons pas tant que ça (NDLR : Estaimbourg a la huitième défense de la série). Vraiment, nous manquons juste de chance cette saison. »

Il faut dire que le futsal n'aide pas l'AC non plus. En effet, quelques joueurs se concentrent plus sur la Nationale 2 de futsal et Estaimbourg que sur la P2 de football et Estaimbourg. « Il ne faut pas mettre tous ces garçons dans le même sac, car certains prestent malgré tout très bien le dimanche.

*Mais il est vrai que ça ne nous aide pas. Concernant cet aspect, j'assume ma part de responsabilité puisque j'ai moi-même attiré ces éléments. J'espérais qu'ils s'impliqueraient plus, mais voilà... Enfin, nous allons avoir une discussion avec ces joueurs car ils ne peuvent plus rien espérer avec Estaimbourg depuis leur défaite du week-end dernier. L'objectif est qu'ils se concentrent sur Estaimbourg à présent. »*

Quoi qu'il en soit, l'entraîneur croit dur comme fer au maintien. « Mon groupe recèle suffisamment de qualités pour s'en sortir. L'équipe est capable de se maintenir. En tout cas, il faut réaliser un 9/12 lors des

**« CERTAINS SE CONCENTRENT PLUS SUR LE FUTSAL QUE SUR ESTAIMBOURG »**

*quatre prochains matches (NDLR : contre Béclers, Montkainoise, Maubray et Flobecq). »*

Ce dimanche, et alors qu'il avait définitivement rangé les crampons, Greg Beukenne a rejoué 20 minutes. « J'ai même décidé de terminer la saison en tant que joueur-entraîneur. Il manque un buteur et je me dis que je peux encore servir. Avec ma taille et mon expérience, cela peut donner quelque chose. De

*plus, mon envie de sauver le club est débordante. Je pense d'ailleurs avoir affiché plus de détermination en 20 minutes dimanche que certains de mes joueurs. Malgré mon âge, je pense que je ne peux pas faire pire. Clairement, je veux tout essayer afin de maintenir le club dans l'antichambre de l'élite provinciale. Et puis, quand on voit la belle saison de notre P3, je me dis que nous ne pouvons pas descendre eu égard à leurs prestations. »*

Du côté des dirigeants, la possibilité d'un changement de coach n'a même pas été évoquée. « Nous avons toute confiance en notre coach, en son staff et en ses joueurs. Et puis, nous savons très bien que

**BEUKENNE A REJOUÉ : « IL MANQUE UN BUTEUR ET JE PEUX ENCORE SERVIR »**

*Greg Beukenne n'est pas responsable de la situation délicate de la P2 au classement. Nous sommes évidemment inquiets, mais sereins car rien n'est fait mathématiquement. Tant que tout est possible, il faut continuer à y croire. Par ailleurs, nous ne pensons pas à une rétrogradation pour l'instant car ça serait une catastrophe pour le club et nos jeunes. » ■*

LOYD DÉPLECHIN



Estaimbourg a commencé l'année par deux défaites.

■ B. LIBERT

## DES ÉCLAIRCISSEMENTS AU SUJET DU RÈGLEMENT DE L'UNION BELGE

### Si la P2 descend, la P3 peut faire le tour final

Alors que la P2 d'Estaimbourg est actuellement descendante, la P3 était encore 5<sup>e</sup> avant la défaite de ce week-end et détenait donc son ticket pour le tour final. Maintenant 6<sup>e</sup> à un point de Biévène, tout reste jouable au même titre que le maintien en P2 de l'équipe A. Cette 5<sup>e</sup> place toujours accessible est une très bonne chose puisque le règlement de l'Union belge précise que, si la P2 est rétrogradée en fin de saison, la P3 peut participer au tour final si elle y est qualifiée. « Mais attention, si la P2 descend et que la P3 ne remporte pas le tour fi-

*nal, cette dernière est aussi rétrogradée en P4 », explique Serge Rochart, le manager régional.*

#### « CE NE SERA PAS SIMPLE »

Du côté d'Estaimbourg, on a accueilli la nouvelle positivement puisque les dirigeants pensaient que la P3 ne pouvait pas participer au tour final en cas de descente de la P2. « C'est une bonne chose, même si nous savons bien que le tour final est une loterie. C'est au moins une chance supplémentaire, en plus des 12 rencontres qu'il reste à la P2 pour se sauver, de garder une

*équipe en deuxième provinciale. Évidemment, il faut encore pouvoir décrocher un ticket pour le tour final, ce qui ne sera pas simple puisque ça n'était pas l'objectif et que mon équipe est jeune. Notre chance en P3 est que les leaders se disputent ardemment le titre et qu'ils ne devraient pas laisser filer les 2<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> tranches. Normalement, terminer 5<sup>e</sup> devrait suffire à décrocher un ticket pour le tour final. Espérons que notre équipe A se sauvera et que nous ne devrons pas passer par là pour maintenir le club en P2. » ■*

LD.